
一 般 質 問 通 告 書 

（平成２９年第４回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 16 遠藤  実 

 

１ 東海スマートインター

チェンジについて 

２ 市所有バスの使用につ

いて 

 

３ 薬物乱用防止活動につ

いて 

１ 災害時避難対応は 

２ 東海村との連携体制を 

１ 市バス使用の現状は 

２ 市バスをさらに活用しては 

３ 市バスの今後の方向性は 

１ 薬物乱用防止活動の現状は 

２ 学校教育における実施推進を 

３ 地域の中における実施推進を 

４ 関係機関との連携による体制強化を 

2 3 花島  進 

 

１ 原子力安全対策、東海第

２原子力発電所の運転期

間延長問題について 

２ 国民健康保険の広域化

に関連して、国保税負担、

市の財政負担について 

 

 

 

３ 市内中学校教員の時間

外勤務について 

 

 

１ 日本原電東海第２発電所は、運転期間

の２０年延長を申請するとみられるが、

市長としてどのように考えていますか。 

１ 来年４月から、国民健康保険が県単位

の管理になる予定です。そのなかで、利

用者の国保税負担をこれまでより重くす

ることは望ましくありません。市の一般

財源からの負担も含めて、どうするつも

りでいますか。 

１ 那珂市内の中学校の教員の、部活動指

導時間等も含めた勤務状況をどのように

把握していますか。 

２ 良い教育のためには、良い教師、熱心

な教師が必要ですが、教師に過度な負担

をかけてしまっては一時は良い教育がで

きたようでも、無理がたまり長続きしま

せんし、優秀な人材の確保もままならな

くなります。学校教員の労働条件改善の

ためにできることを進めてください。 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

3 6 寺門  厚 

 

１ 子ども貧困対策につい

て 

 

 

 

２ 認知症施策推進ついて 

 

 

１ 子ども貧困の現状について 

２ 子ども貧困対策実施状況と課題につい

て 

３ 今後の子ども貧困対策の取り組みにつ

いて 

１ 認知症の現状について 

２ 認知症施策の推進状況について 

３ 認知症相談体制について 

４ 認知症予防についての対応はどのよう

に取り組んでいくのか 

4 1 大和田 和男 

 

１ 那珂市所有の危険空き

ビルについて 

１ 那珂市所有の危険空きビルについて 

 

5 7 小宅 清史 

 

１ 教育のメソッドの変化

について考える 

 

 

２ 一人親世帯を考える 

 

 

３ 企業誘致について考え

る 

 

１ ３０年前と今 

２ ＩＣＴ教育について 

３ 学力とやる気について 

４ 教職員の変化について 

１ 市内の現状について 

２ セーフティネットについて 

３ 働く女性への支援について 

１ 工業団地の利用について 

２ ＪＡ常陸の跡地利用について 

３ その他今後の見通しについて 

6 5 筒井 かよ子 

 

１ 高齢者にやさしいまち

にするために 

 

 

 

 

 
 

１ シルバー人材センターについて 

・会員登録の手続きについて 

・現在の会員数と平均年齢 

・常時請け負っている仕事と人数 

・会員増加のために行っていること 

・技術のある人材の発掘方法 

・市民へのアピール方法は 

・今後の課題と方向性について 

２ 「ひまわりタクシー」利用について 

7 10 古川 洋一 

 

１ 一般質問に対する回答

の進捗状況について 

２ 総合防災訓練について 

 

３ 各種助成金について 

４ 市長の公約等について 

１ 自治会等の区割りに関する検討結果に

ついて 

１ 市及び各自治会の取り組みについて 

２ 成果と反省点について 

１ 助成金等給付の周知及び申請について 

１ 公約及び選挙リーフレットに努力目標

として掲げた事業等の達成状況について 


